

Bhabinkamtibmas Polsek Sukaresik Monitoring Penyaluran Cadangan Bantuan Pangan (CBP) Tahun 2024 di Desa Sukamenak

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BERSUARA.ID

Dec 13, 2024 - 10:14



Tasikmalaya, 13 Desember 2024 – Penyaluran Bantuan Pangan Cadangan

Beras Pemerintah (CBP) tahun 2024 untuk warga Desa Sukamenak, Kecamatan Sukaresik, Kabupaten Tasikmalaya, berlangsung lancar pada Jumat (13/12/2024). Kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WIB ini dilaksanakan di GOR Desa Sukamenak dan diawasi langsung oleh Bhabinkamtibmas Desa Sukamenak bersama perangkat desa dan kecamatan.

Kegiatan tersebut dihadiri

Bhabinkamtibmas Desa Sukamenak, Kasi Kesos Kecamatan Sukaresik, Sekretaris Desa Sukamenak Perangkat Desa Sukamenak, Para Keluarga Penerima Manfaat (KPM)

Sebanyak 779 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) menerima bantuan berupa 10 kg beras per keluarga. Total beras yang disalurkan dalam kegiatan ini mencapai 7.790 kg. Bantuan ini berasal dari Badan Pangan Nasional (Bulog) dan ditujukan untuk membantu masyarakat memenuhi kebutuhan pangan mereka.

Bhabinkamtibmas Desa Sukamenak menyampaikan bahwa kehadirannya dalam kegiatan ini bertujuan untuk memastikan penyaluran bantuan berjalan lancar, tertib, dan tepat sasaran. "Kami mendukung penuh upaya pemerintah dalam program bantuan pangan ini. Monitoring dilakukan agar bantuan diterima oleh pihak yang berhak serta menghindari adanya kendala atau penyimpangan," ujar Bhabinkamtibmas.

Sekretaris Desa Sukamenak juga menyampaikan apresiasi kepada pihak kepolisian dan perangkat kecamatan yang turut membantu kelancaran acara. "Kami bersyukur penyaluran ini berjalan dengan baik. Semoga bantuan ini bermanfaat dan meringankan beban masyarakat," katanya.

Para penerima bantuan menyambut positif kegiatan ini. Salah satu warga, menyatakan rasa terima kasihnya. "Bantuan ini sangat membantu kami, terutama dalam memenuhi kebutuhan pokok sehari-hari," ujarnya.

Dengan sinergi antara pemerintah desa, kecamatan, dan aparat kepolisian, kegiatan penyaluran CBP ini diharapkan dapat terus berjalan lancar hingga selesai.